



☆みんなで作る第二小学校の文化

1年生が入学してから、もう3週間経ちました。日々、子どもたちは成長しています。毎日新しいことを学び、それは教科書を使う学習だけではなく社会に出る前に必要なたくさんの方が育っています。学校は、とても小さな社会です。考え方も、育ってきた環境も人それぞれ。だから意見が食い違うこともあれば、今まで経験しなかったことをする機会も増えます。



その全てが大きな社会に出る前の準備となります。あいさつ一つとっても社会の中で生きていくためのマナーの学習といえます。今までなかった人間関係の学習も学校という小さな社会で学びます。世の中には様々な人がいます。人それぞれみんな違って、それぞれに役割があります。今年一年間、どんなアイデアや意見が出てくるのかも楽しみです。第二小学校の文化は第二小学校のこども達と職員、地域の方々、保護者のみなさん、関わってくださる、すべての方で創りあげられていきます。

大好きな言葉の一つに「まいにちおはつ」という言葉があります。毎日が新しい始まりです。一日されど一日。積み重なって一年が構成されます。だから一日一日を大切に。令和5年度、どんな文化が構成されるか楽しみで仕方ありません。

☆お知らせ

- ・家庭訪問期間が本日で終わりました。短い時間ですが、新担任とお子さんのことについてお話しいただける貴重な時間をいただき、ご協力ありがとうございました。
- ・令和5年度の授業参観・学級懇談会・PTA総会を久しぶりに集合開催いたします。これも貴重な機会ですので、お時間の許す限りぜひご参加をいただけますようよろしくお願いいたします。
- ・学校だよりNO1で紹介した名前の漢字に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。
(誤) 畔取 菜祐子 → (正) 畔取 菜裕子

☆5月の行事予定

- 5月 12日(金) 授業参観
- 19日(金) 春の遠足(予備日 6月2日)
- 25日(木) 体力テスト(予備日 5月26日)
- 27日(土) 土曜授業